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Abstract (en)
The device comprises a rail (21) assigned to the thigh and a rail (22) assigned to the lower leg, the two rails (21,22) being movably connected with
each other in the region of the patient's knee by means of at least one joint (23). The joint (23) is formed from a pair of mutually crossing guide bars
(91,92) which are located laterally outside the patient's knee, and the rail (21) assigned to the thigh is pivotable relative to a support frame (20) by
means of a pivot bearing (26) which is located laterally outside the patient's hip joint. <IMAGE>

Abstract (de)
Einrichtung zur gestützten Bewegung des Beines eines Patienten bestehend aus einer dem Oberschenkel zugeordneten Schiene (21) und einer
dem Unterschenkel zugeordneten Schiene (22), welche beiden Schienen (21, 22) im Bereich des Knies des Patienten mittels mindestens eines
Gelenkes (23) miteinander beweglich verbunden sind. Dabei ist das Gelenk (23) durch ein Paar von einander kreuzenden Lenkern (91, 92), welche
sich seitlich ausserhalb des Knies des Patienten befinden, gebildet und ist die dem Oberschenkel zugeordnete Schiene (21) gegenüber einem
Traggestell (20) mittels eines Schwenklagers (26), das sich seitlich ausserhalb des Hüftgelenkes des Patienten befindet, verschwenkbar.
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